
 

 

 

 

 

 

 

４月号の学校だよりでお伝えしましたが、始業式の中で、大切にしてほしいこと

の 1 つとして「みんなで創る かがやく旭小学校になってほしい」という話をしまし

た。この話を受けて、６年生が、「みんなで創る かがやく旭小学校」になるためには

どうすればよいかを話し合い、「全校で児童のスローガンをつくろう」ということが

決まりました。６年生が全校に呼び掛け、スローガンに入れたい言葉や思いを募集

し、６年生がまとめました。 

出来上がったスローガンを６年生の代表 2 人が、校長室に

プレゼンに来ました。なぜスローガンをつくることになった

のか、どのようにつくったのか、どのような思いが込められて

いるのか、わかりやすく伝えてくれました。6年生の「かがや

く学校にしたい」という思いが強く伝わり、とても頼もしく思

いました。 

右が決まったスローガンと、その思い

です。児童玄関から入ってすぐ見えると

ころに掲示してあります。これから、行

事や日々の生活の中で、意識して取り組

んでもらいたいと思います。 

 

 
 

 はじめの会の後、すぐに１年生の自己紹介です。ドキドキの

様子でしたが、全員しっかりと自分の名前を伝えることがで

きました。その後の、なかよし班（学年を縦割りにした班）で

のゲームでは、クイズの答えを探すために班で協力して校舎

内を回ったり、班全員で新聞紙の上に乗り、クイズに不正解す

るとその新聞を折って狭くなった新聞紙の上に乗るというゲ

ームをしたりしました。とても楽しそうでした。 
 

 

４年生は３時間目、３年生は４時間目に、島根あさひ

社会復帰促進センターの方から、センターの概略や、

「おコッペ」についてお話を聞きました。 

給食で提供されている「おコッペ」の名前の由来（お

子様用コッペパンの略）や、提供されることになったき

っかけ、厳重な衛生管理、作っている訓練生の方の思い

などを聞きました。 
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みんなで創る 

かがやく旭小学校 

文責 花田健司 

1年生を迎える会 5月１日 

3・4年生が「おコッペ」についてお話を聞きました 5月１日 



 

今年も４年生は、旭の特産品である梨について学習をし

ます。５月７日、今年度は現地ではなく、木田の田村邦麿さ

んに学校にお越しいただき、梨（今回は受粉のことを中心に）

についてお話を聞きました。メモを取りながら真剣に話を

聞いていました。 

５月１４日には、現地で摘花の作業を体験させていただ

きました。ずっと上を向いた作業なので大変な仕事だと感

じていました。また、この小さい実が大きな梨に育つのを楽

しみにしていました。 

 

 

江津にある少年自然の家に１泊２日で行きました。学

校を出発するときは、雨が降っていたので心配しました

が、自然の家に到着後午後からは雨もやみ、青空の下で、

予定していたプログラムをすべて行うことができました。 

活動を通して約束や決まりを守って行動することや、

友達と協力し助け合って活動をすることを学びました。

今後にも生かしてくれることと思います。 

 

 

旭小中の職員が旭中に集まり、小中連携教育旭中ブロ

ック総会を開催しました。初めに公開授業として、中学校

各クラスの授業を見学させていただきました。３月に旭

小を卒業した１年生は、小学校の時と変わらず楽しそう

な雰囲気で、元気いっぱいでした。今後、児童生徒間の交

流や学習習慣に関する取組等を進めます。 

 

 

 今年も民生委員のみなさんが学校の校門前で子どもたち

とあいさつを交わされました。子どもたちは、たくさんの方

に迎えられ、ちょっとびっくりした感じでしたが、照れなが

らも、あいさつをしていました。多くの方に支えられている

と感じる朝のひと時でした。いつもありがとうございます。 

 

 

◎ ６月８日（土）（午前中開催） 

  予備日：９日（日）、１０日（月）、以降順延 

振替休業日（８日または９日に実施した場合）１０日（月） 

・ 人数制限は行いません。地域の方も是非ご来場ください。ただ

し、手洗い等の基本的な感染対策をしていただき、かぜ症状等、

体調に不安のある場合は、来場をご遠慮ください。なお、マス

ク着用につきましては個人の判断でお願いします。 

4年生「梨」についての学習が始まりました 

小中連携の取組 ５月１３日 

運動会について 

５年生 宿泊研修 ５月１６・１７日 

民生委員のみなさんの あいさつ運動 ５月１４日 

２年生作成ポスター（学校・町内各まちセンに掲示してあります）→ 


